
第1740回例会　2013.6.20　雨　司会　度会会員

　点鐘　伊藤副会長

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」

◎本日の出席状況

　出席：28名（26名）中　21名　80.77％

　欠席：鈴木（恭）・守屋・斉藤（守）・斉藤（英）・大家（武市・大久保）各会員

◎メークアップ　６／20　鈴木（恭）・大家～理事会
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会長挨拶を代読する伊藤副会長

（活動報告）
　　　親睦委員長　高橋会員

（活動報告）
 SAA・プログラム委員長
 　　　　　　　　 度会会員

（活動報告）
　　　会計　鈴木崇会員
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伊藤副会長（代読）

　本日は千葉県税理士会の定期総会が開催されております。常務理事・調査研究部長として出席の必要があ

り、例会を欠席させていただきます。残りの２回の会長任期のこの時期に大変心苦しく、申し訳なく思って

おります。

　今日はその税理士会で現在問題とされているTPPについてお話させて頂きます。TPPに加盟することに

よって、税理士業が外国からの資本に乗っ取られてしまうのではないかとの危惧が言われています。確かに

公認会計士の行う監査業務については大手の監査法人に業務が集約されているように思われます。税理士業

も同じように大きな資本に安い労働力を武器に淘汰が行われる事は考えられます。それに対して国の重要な

基幹業務である納税に関しては、発電や空港業務のように外資の経済効率だけを求めてはならないとの考え

方があります。いたずらに経済効率のみを追求することは、業務の質の低下を招きかねないことであり憂慮

すべき事であります。

　確かに国家として守るべき基幹の産業は有ると思います。最低限の食料自給の為の農業とか健康を守る食

品や医療などが該当するのではないでしょうか。かと言って全てのものを保護ばかりしていても経済の健全

性は損なわれます。例えば税理士業を保護することだけ考えていれば、確かに税理士業は守れるかもしれま

せん。しかしその顧客となる中小企業を含めた日本の産業自体が傾いてしまえば意味のない結果になるで

しょう。

　この問題の場合、四つのテストで言う「みんなの為になるかどうか」について TPP賛成派も反対派も自

らの主張がみんなの為になるとしているところに判断しにくいところも有ります。双方が国や国民の事を本

当に思っているならば必ず解決の道が開けるのではないかと思います。しかし関わっている誰しもが自らの

利権や票目当ての人気取りに終始しているのではないかというように、どうしてもうがった見方をしてしま

います。

　みんなに公平で、みんなの為になるように私利私欲をを捨てて、日本だけでなく世界中も含めてより良い

方向に進んで欲しいと思います。それと同時に本日総会を行う千葉県税理士会は、役員・構成員の１人とし

てただ業界のためだけでなく、「みんなの為になるか」を考えて進めるように努力していきたいと思います。

　次週は本年度の最終例会となります。一年間を振り返っての卓話をさせて頂きますのでよろしくお願いし

ます。

大原幹事

１．例会臨時変更：船橋西RC

　　６月28日（金）の例会は最終例会のため時間変更

　　場　所：フローラ西船

　　時　間：18時30分

２．「ダメ・ゼッタイ。」普及運動実施依頼について　　船橋市保健所

　　薬物乱用防止に関して普及運動を行っています

　　①　実施期間：25年６月20日～７月19日

　　②　実施事項：地域団体キャンペーンの実施　ポスター掲示等

　　③　国連支援募金運動の協力　募金箱を設置し、市民の協力を呼び掛ける。

幹 事 報 告

会長あいさつ



３．2013年規程審議会　決定報告書　回覧します。

　　※立法案に反対のクラブは８月23日まで、エバンストン世界本部に送ること

４．次年度の日程について（第２分区次年度会長幹事会より）

　　・ガバナー補佐訪問　①７月11日　②10月３日　③26年１月16日　④３月27日

　　・８月３日（土）財団セミナー

　　　場　所：京葉銀行文化ホール　

　　　時　間：登録10時　点鐘10時30分

　　　参加者：会長・国際奉仕委員長・財団委員長

　　　登録料：１クラブ３,000円

　　・９月１日（日）情報研究会　場所：フローラ西船　時間：13時～17時

　　　テーマ：「会員増強の意義について」基調講演の後グルーディスカッション

　　　参加者：情報委員長・在籍10年以上の会員

　　　登録料：１クラブ３,000円

　　・10月26日（土）職業奉仕セミナー

　　　場　所：ウイシュトンホテル・ユーカリ

　　　参加者：職業奉仕委員長・委員

　　・26年２月18日（火）　第２分区IM　場所：未定

　　・10月７日（月）地区大会ゴルフ大会　場所：鶴舞CC

　　　※参加登録は７月20日（土）よりウエブサイトにて受付開始

◎委員会報告

　2012～2013年度活動報告

　　会計　　　　　　　　　　　鈴木崇会計

　　S.A.A.　　　　　　　　　　 度会S.A.A

　　クラブ奉仕統括委員会　　　藤井委員長

　　クラブ管理運営統括　　　　岩浅委員長

　　プログラム・出席委員会　　度会委員長

　　親睦活動委員会　　　　　　高橋委員長

　　クラブ広報統括　　　　　　遠田委員長

　　雑誌会報・広報委員会　　　伊藤委員長

　　会員増強・活性化統括　　　山口委員長

　　職業分類・会員選考委員会　岡田委員長

　　会員増強・退会防止委員会　山﨑委員長

　　ロータリー情報委員会　　　山口委員長

　　社会奉仕委員会　　　　　　鈴木崇委員長

　　奉仕プロジェクト統括　　　金子委員長

　以上の委員長より今年度の活動状況結果の報告がされました。



・鈴木会長・大原幹事一年間お疲れ様でした。あと一週間頑張って！ 金子　研一

・次年度から会長に就かせていただきます。素晴らしいクラブになるよう頑張ります。 藤代　清七郎

・大原幹事、鈴木崇会計担当の立会のもと、鈴木（恭）年度の会計監査、終了しました。西川さんご苦労様

でした。結果は適正に処理されていました。 岡田　敏男

・先程クラブ会計監査を無事終了いたしました。岡田会計監査様ありがとうございました。大原幹事、214

枚の出金伝票に捺印頂きありがとうございました。 事務局　西川

・本日は船橋市私立保育園協議会出席のため途中退席致します。最後まで居れなくてすいません。

 長野　春信

・来期は出席＋委員会活動に一歩踏み出して頑張りたいと思います。 松本　健

・活動報告の各委員長さん、一年間大変ご苦労さまでした。次年度への引き継ぎよろしくお願い致します。

 山口　習明

・「職業分類・会員選考委員会」活動報告ありがとうございました。今年度は休ませていただきました。

 岡田　敏男

・山口会員増強統括一年間ありがとうございました。今後も「楽しいためになる」クラブを目指しましょう！

 山﨑　新一

・伊藤副会長様、貴方は立派です！見事鈴木会長の代読を果たしました。拍手！ 相澤　友夫

・税務協力９団体の実行委員会があり、最終例会休ませていただきます。 金子　研一

・６月23日はいよいよ市長選挙の投票日です。船橋市と市民のためになる人を選びましょう！ 相澤　友夫

・本日、ロータリーの会計監査に遅刻しました。反省！ 鈴木　崇

・サッカーイタリア戦に惨敗。空模様も良くない日で意気消沈気味ですが、ロータリー例会で気分を一新し、

本日元気に頑張ります。 齋藤　儀一

　 ６月20日　14,000円　　累計　1,182,000円　今週のニコニコ BOX

６・７月のプログラム

６月27日　新旧会長幹事バッチ交換 
７月４日　会長幹事就任挨拶，皆出席者表彰，
　　　　　会計決算・予算報告，監査報告，
　　　　　三つの祝い，理事会 
　　11日　第２分区ガバナー補佐訪問
   森島康長ガバナー補佐（船橋R.C.）
   クラブ協議会
　　18日　各委員会活動計画発表
　　25日　ガバナー公式訪問
　　　　　関口徳雄ガバナー（浦安R.C.）

週報今週の担当　　　遠　田


